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Gemeinde Felde
Bauausschuss

protokoll der öffentlichen sitzung des Bauausschusses am 05. MäIz 2013

Or[ Gemeindezentnm

Anwesenheit: Die Mitglieder des Bauausschusses:

Beginn: 19.30llhr

IIr. Horst Barz (Vonitzender)
IIr. Andreas Kreft
Fr. Petra Paulsen (Vertreterin)
IIr. Bernd- Uwe Kracht
IIr. Uwe Kläschen (Protokollftihrer)

Frau Sandra Liedtke fehlte entschuldigt

Gäste: GV IIr. Rolf Br-andenburger

Anzahl der Besuchen 6

Tagesordnung laut Einladung vom22. Februar 2013

Die Tagesordmrng im offentlichen TeiL

Die Tagesordnung lautet wie folg! 1. Eröftung der Sitzung; T"t$"l*g der Anwesenheit rTd- 
Beschlusifähigkeit sowie der Ordnungsmilßigkeit der Einladung.

2. Mitteilungen
3. Einwohner/innen fragen' 
4. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzungen

5. Bauvoranfragen
6. Bauanffige
7. Venchiedenes

Top 1 Eröffnung der Sitzung; Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit sowie

der Ordnungsmäßigkeit der Einladung
Eröftrmg aei Sizung drnch den VoniEenden IIr' Barz

Beschlussftihigkeit wurde festgestellt.

' BeschlussfasBng: '

T0P 5 + 6 ;;iOän nichtöffentl ich behandelt. (einstimmig)
Top 2 Mitteilungen^ 

BürgermrcLter Kracht legt einen aktuellen Sachstandsbericht über die energetische Sanierung der

Dreifeldsporthalle ab. Bäubeeim vorrausichtlich am 03.06.2013 rmd das Ende der

Ivlaßnahmen Frühjahr 20 14'

Top 3 Einwohner/innen fragen
Hen W. Schwanebek tfrd seine Tochter Frau Schwanebek tragen ihre Besorgnis äber Zustand des

L?irchenweges in Jägerslust vor. Der Lärchenweg wurde und wird mit großen Fahrzeugen vom

DepotftIunitio*""it"gr-gsbetrieb (Umbaumaßnahmen) und der Forslwirtschaft stark belastet. Die

Fnmilie Schwanebek befihchtet nun noch eine Zrmahme des Schwerlastverkehrs drnch die Biogasanlage

Zeavß GmbH.
Als Folge dieser zusätzlichen Beanspruchung ist eine schnelle AbnutzunglBeschädigung der Straße zu

erwarten
Es gibt einige Möglicbkeiten denLärchenweg zu entlaslen-

Eine alternative dfahrt fir das Depot rmd ai" f'o.ttooitschafr zur ehemaligen 8202 besteht über die

Straße nach Krummwiscb- Diese Möglicbkeit ist zu prüfen-

Eine Begrenzung auf 7,5t Gesamtgewicht einfrhren'
Die Zeavis cmb? Ut äine offizietle Zufaht vom Lärchenweg bis znr Biogasanlage in Form eines

Schotterweges. Diese ZtJfabrtsoll für Servicefahrzeugen genutzt werden und nicht zur Aalieferung von

der Maissilage oder Gitlle.



Top 4 Protokolle der Sitzungen vom 05.02.2013 und 22.02-2013
Das Frotokoll vom 05.02.2013 wurde zur Kenntris genommen.

Das Protokoll vom22.02.2013 wurde zur Kenntnis genonüren. Der Absatz mit den

Baukosten hätte genauer definiert werden können.

Top 5 Bauvoranfragen
Nichtöffentlich

Top 6 Bauanträge
Nichtöffentlich

Top 7 Verschiedenes
Folgende Themen sollten in der nächsten Bauausschusssitzung behandelt werden:

Die Heizungsanlagen im Bauhof und in der Seniorenwobnanlage (Postweg) sollten behandelt werden.

Die Heiääuser im Ahornweg und der Hamaurschen Koppel sind zurück gebaut worden. Was soll mit

den frei gewordenen Flächen geschehen?

Eine Ortsbegehung am Gemeindezentrum, KITA, VHS und Schule sollte durchgeführt werden, damit

der Sanierungsbedaif an den Gebäuden ermittelt werden kann'

Nächste Bauausschusssitzung am20.03' 2013 um 19.30LIhr imGZ'

Ende der Sitzung 21.00 LIhr
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Protokollführer


